

10.10.2023 12:41

Summer2go "Unstoppable" Hoffnung verbreiten, für Menschen beten, Wunder erleben



Summer2go-Einsatz 2023 (Bild: Summer2go/nolimit)

Berlin - Summer2go 2023 stand ganz im Zeichen von "Unstoppable", und unaufhaltsam waren 55 bis 60 Christen pro Tour im Missionsfeld "Deutschland" unterwegs. Bei Tour A in Ludwigshafen und Darmstadt sowie Tour B in Karlsruhe und Erlangen/Nürnberg haben sie gelernt, wie man mit Menschen über Gott spricht und diese Erkenntnisse auf Marktplätzen, beim Christopher Street Day und beim "Lord of the Lost"-Metal-Konzert in die Praxis umgesetzt hat. Gemeinsam haben sie mit der Summer2go-Leitung (Kai Nachtigal, Kathi Nachtigal und Josua Kreuzritter) die Hoffnung von Jesus verbreiten, für Menschen gebetet und Wunder erlebt.

Von Skoliose geheilt

Zwei unserer Teilnehmerinnen kamen mit zwei jungen Frauen ins Gespräch - eine Muslimin und die andere, die überlegte, zum Islam zu konvertieren. Sie teilten das Evangelium, und beide entschieden sich, mit Jesus zu leben, anstatt dem Islam beizutreten. Als unsere Teilnehmerin von der Heilung ihres Rückens berichtete, kam heraus, dass eine der jungen Frauen an Skoliose

litt. Sie beteten, und ihr Rücken wurde gerade, die schiefen Schultern wurden wieder waagrecht. Sie war eine von drei Personen, die bei Summer2go von Skoliose geheilt wurden.

Eine göttliche Kettenreaktion

Eine Teilnehmerin wurde abgewiesen, als sie anbot, für jemanden zu beten. Dann machte sich ein Obdachloser bemerkbar: "Ich könnte Gebet gebrauchen," sagte er und entschied sich kurz darauf, Jesus anzunehmen. Seine gebrochenen Rippen wurden sofort geheilt. Er erzählte anderen Passanten davon, und eine Gruppe Jugendlicher schloss sich dem Gespräch an. Alle fünf Jugendlichen entschieden sich ebenfalls für Jesus. Der Bruder eines der Jugendlichen gesellte sich dazu und berichtete von seinen Knieschmerzen. Einer der gerade bekehrten Jugendlichen legte seine Hand auf, betete, und die Schmerzen verschwanden. Mit den sechs Jugendlichen ging es weiter, und eine weitere Frau erlebte Heilung. Aus einer anfänglichen Ablehnung entstanden mehr als sieben Entscheidungen für Jesus und sieben Heilungen. Das kann nur Gott bewirken.



Summer2go-Einsatz 2023 (Bild: Summer2go/nolimit)

Eine Operation verhindert

Ein Teilnehmer traf auf eine humpelnde Frau. Er erklärte ihr in einfachen Worten, dass er seine Hände auf sie legen und für sie beten würde. Danach forderte er sie auf, ein paar Schritte zu gehen. Tränen liefen über ihre Wangen: "Ich habe keine Schmerzen mehr." Sie kam gerade von

der Orthopädie und sollte am Ende der Woche operiert werden. Doch direkt danach gab sie ihr Leben Jesus und meinte, sie brauche wohl keine Operation mehr.

In den drei Wochen, im persönlichen Gespräch:

- 2.974 Menschen haben das Evangelium gehört.
- 2.420 Menschen haben Gebet empfangen.
- 103 Menschen haben Heilung erfahren.
- 417 Menschen haben sich für Jesus entschieden.

Diese Zahlen sind erstaunlich und zeigen die unaufhaltsame Kraft des Glaubens und des Evangeliums, auch hier in Deutschland. Und - hinter jeder Zahl steckt ein wertvoller Mensch.



Viele der atemberaubenden Zeugnisse können unter folgendem Link angeschaut werden:
[youtube.com](https://www.youtube.com)

Die Termine für Summer2go 2024 stehen ebenfalls schon fest. Alle Infos finden sich auf der [2GO-Webseite](#).

[Zurück](#)